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Mündliche Anfrage 
 
Fragestellerin LAbg. Gabriele Knauseder, MSc 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied LH-Stv.in Mag.a Christine Haberlander 
 
Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz 

und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen 
enthalten.) 

 
Am 10.11. warnte das Krankenhauspersonal in einer bundesweiten Aktion vor einem Kollaps 
des Gesundheitssystems. Seit Jahren fordern die oberösterreichischen BetriebsrätInnen 
eindringlich mehr Personal in den Spitälern. Aufgrund der Pandemie hat das 
Gesundheitspersonal nun mit zusätzlichen Belastungen und gleichzeitig vermehrten 
Personalausfällen zu kämpfen. 
 
Welche Maßnahmen ergreifen Sie, um eine totale Überlastung des 
Gesundheitspersonals in den oberösterreichischen Krankenhäusern zu verhindern?  
 
 
 Knauseder, MSc 

                                                                                                  
 

 


